

Fest der Nationen

Am Sonntag, den 16. Juli 2023, lud der Sozialbeirat der Gemeinde zum zweiten Mal alle Uffingerinnen und Uffinger zum *Fest der Nationen* ein. Wieder stand der Wettergott den Organisatorinnen zur Seite und schickte strahlenden Sonnenschein bei angenehmen Temperaturen. Die mit bunten Flaggen geschmückten Pavillons und Biertische sowie schwungvolle Musik luden zum Feiern ein. So ließen die Gäste mit ihren mitgebrachten Speisen nicht lange auf sich warten. Venezolanische Köstlichkeiten wurden sogar frisch vor Ort zubereitet und die bunten, herrlich duftenden und wohlschmeckenden



Gerichte aus aller Welt boten ein Feuerwerk für alle Sinne. Ulrika Rieger und Sybille Kuwert begrüßten unter großem Beifall Gäste aus mehr als 16 Ländern. Auch durften sie Mitglieder des Gemeinderates und den Bürgermeister willkommen heißen. Die Erwachsenen nutzten die

Gelegenheit miteinander ins Gespräch zu kommen und sich kennenzulernen. Sie amüsierten sich mit Tanzeinlagen sowohl aktiv auf der Tanzfläche als auch passiv beim Zusehen. Für die Kinder waren Blankoflaggen und die Weltkarte vorbereitet, die sie ausmalen und mit nach Hause nehmen konnten. Mit Kreiden bemalten die kleinen Künstlerinnen und Künstler die Straße und sie hatten großen Spaß mit dem Schwungtuch. Als sich am Abend die Gesellschaft langsam aufgelöst hatte, waren sich die Sozialbeirätinnen einig: Das *Fest der Nationen* bietet eine wunderbare Möglichkeit in unserem Dorf *Vielfalt zu leben*.

